

Theater im Pfarrgarten ist ausverkauft

Heute Abend steigt die Premiere

Villmar. Endlich ist es soweit! Heute Abend gibt es um 20 Uhr im Pfarrgarten zum ersten Mal Theater unter freiem Himmel. Die Theatergruppe Villmar hat sich bestens darauf vorbereitet, und wird unter dem Motto: „Theater im Pfarrgarten“ dem Publikum mit drei Kurzstücken beste Unterhaltung bieten.

Und das Zuschauerinteresse ist groß. Sind doch alle drei fürs Wochenende geplanten Aufführungen bereits ausverkauft. An der Abendkasse gibt es keine Eintrittskarten mehr.

Gespielt werden soll auf jeden Fall. Angesichts der Witterungsverhältnisse sollten sich die Besucher aber mit wetterfester Kleidung ausrüsten. Regenschirme werden allerdings nicht gerne gesehen, da sie den Blick auf die Bühne versperren. Die Besucher sollten sich daher mit Regenjacken oder Regencapes ausrüsten.

Heitere Kurzstücke

Auf dem Programm stehen drei heitere Kurzstücke: „Was wird denn aus der Silberhochzeit“, „Golden Girls“ und „Der Wasserkopf“. Da-

bei werden zwischenmenschliche Beziehungen überspitzt dargestellt. Das Publikum kommt dabei auf seine Kosten, wird ihm die eine oder andere Situation doch sicherlich bekannt vorkommen. Ob Vereinsmeierei, körperliche Wehwehchen, Ehezwist, Klatsch und Tratsch oder Umgang mit dem Alter – der alltägliche Wahnsinn wird humorvoll aufs Korn genommen. Und wie man es von der Theatergruppe gewohnt ist, natürlich in Villmarer Platt. Die Zuschauer sitzen, wie schon bei „Theater im Hof“, während der Aufführung auf Bänken und an Tischen, für Getränke und kleine Speisen wird gesorgt.

Weitere Aufführungen sind am Samstag, 6. August, 20 Uhr, und am Sonntag, 7. August, 19 Uhr. Einlass ist jeweils eine Stunde vorher.

DoReMi singt

Am Sonntag, 7. August, wird der Kinder- und Jugendchor DoReMi Villmar unter der Leitung von Regina Kalbskopf gegen 18.30 Uhr die Theaterbesucher mit ein paar Liedern begrüßen und auf einen heiteren Theaterabend einstimmen.



Die Mitglieder der Theatergruppe Villmar freuen sich auf das bevorstehende Theaterwochenende.

Foto: Egenolf

Der Eingang befindet sich in der Valeriuspforte in der Peter-und-Paul-Straße. Die Zuschauer werden

gebeten, bei Anreise mit dem Pkw den Parkplatz auf dem alten Schulhof zu benutzen. Von dort sind es

nur wenige Meter bis zum Pfarrgarten.

Weitere Informationen rund um

die Theatergruppe gibt's im Internet unter: <http://theatergruppevillmar.jimdo.com/>

eg